

患者さんからの感謝のご意見

看護師の皆様にはとても良くして頂きました。

主治医の先生には毎日顔を出して頂き、安心しました。



日本医科大学千葉北総病院
NIPPON MEDICAL SCHOOL CHIBAHOKUSOH HOSPITAL

患者さんからの感謝のご意見

看護師も良くやってくれました。

食事もおいしかった。



日本医科大学千葉北総病院
NIPPON MEDICAL SCHOOL CHIBAHOKUSOH HOSPITAL

患者さんからのご意見

消灯後、パソコンを使用している人がいてうるさく眠れなかった。パソコンを使用する人は個室利用をオススメしていただきたい。

4人部屋なのに食器をカチャカチャ音を出し、咀嚼音もクチャクチャうるさい。

話し声ももう少し下げて話してもらいたい。

入退院センターで入院するマナーもおしえてあげてください。

食堂ではないのでカチャカチャ音も最低限出さない。

あと、パソコンを打ちながらフーとかのため息をつくのもやめていただきたい。こちらが大部屋で気をつかっているので私がため息をつきたい。モラルの悪い人間が多すぎ。

このたびは、病室での生活環境につきまして、ご不快な思いをおかけし、誠に申し訳ございませんでした。

消灯後のパソコン使用による音や話し声、食事の際の物音などにつきましては、大部屋で療養されている患者さんにとって大きなご負担となるものであり、ご指摘を重く受け止めております。

今後は、病棟スタッフによる注意喚起や声かけをあらためて行い、療養環境の改善に努めてまいります。

貴重なご意見をお寄せいただき、ありがとうございました。



日本医科大学千葉北総病院
NIPPON MEDICAL SCHOOL CHIBAHOKUSOH HOSPITAL

患者さんからの感謝のご意見

今回下血で入院させていただきました。信条の理由で輸血をしないという治療を望んでいることを理解し、尊重していただきありがとうございました。日医大千葉北総病院が人の命を大切にしておられ、助けるため本当に大きな努力を払っておられること、尊敬が強まりました。本当にありがとうございました。特に輸血をしないでの治療には凄い気をつかい、高度な治療や工夫が必要だと聞いています。その点で高い技術と配慮を示して、また最善策を考えて下さり治療をして下さったことに感謝の気持ちでいっぱいです。看護師の皆さんもとても親切で命がけで患者の方を世話しておられる姿が素晴らしいです。これから私と同じように信条ゆえに無輸血治療を希望する方が入院し治療を望まれた時、無輸血治療に対するご理解を示していただければ幸いです。本当にありがとうございました。



日本医科大学 千葉北総病院
NIPPON MEDICAL SCHOOL CHIBAHOKUSOH HOSPITAL